
Эта буква не обозначает ….. . 
Она указывает на  ….  

согласного. Ь – показатель 
мягкости пишется  в …. 

после  …. согласного, на ….   
или в      ….      слова,  после 
…. согласного, перед     или        

согласным.  
   

звука.
мягкость

корне,
конце

середине 



Работа в тетради

24 января.
Классная  работа.

 бьи  вью  пьё  лье  зья



солю
солью 

тюлени
тюленьи

полёт
 польёт



Сравните!
коньки             обезьяна
пальто               воробьи
снегирь             зимовьё 
метель                счастье       
                             полью
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Сравните!
коньки               обезьяна
пальто               воробьи
снегирь             зимовьё 
метель                счастье       
                             полью

* 5



дерево

деревья

муравьи

муравей



листья

лист

воробей

воробьи



Проверка
Пальцы, кольцо, снегирь, письмо.

Листья, вьюга, колья, обезьяна, 
Оцени свою работу:
 Нет ошибок — «5»; 1 ошибка — «4»;  

2 ошибки — «3».
Если ошибок больше — повтори правило.

Разделительный  «ь» пишется после мягких согласных, перед 
буквами «и, е, ё, ю, я».

Например: соловьи, пьют, бельё, братья.



Я в корнях
Стою друзья

Воробьи, семья, жильё –
Перед Я, Ю, И, Е, Ё

перед

Ё
Запомни:



Итог урока

• Что вам больше всего понравилось 
на уроке?
• Какие трудности у вас возникли на 
уроке?
• С каким настроением вы 
заканчиваете урок?


